

## **SAFETY PRECAUTIONS:**

WARNING—When using this product, basic precautions should always be followed, including the following:

1. Read all the instructions before using the product.
2. Charge the power bank fully before initial use. The unit's full performance is achieved only after 2 or 3 completed charge and discharge cycles.
3. To reduce the risk of injury, close supervision is necessary when the product is used near children.
4. Do not expose the device to moisture.
5. Do not use the device in excess of its output rating.  
Overload outputs above rating may result in a risk of fire or injury.
6. Do not use the device if damaged or modified.
7. Damaged or modified batteries may exhibit unpredictable behavior resulting in fire, explosion or risk of injury.
8. Do not disassemble the device. Take it to a qualified service person when service or repair is required. Incorrect reassembly may result in a risk of fire or injury.
9. Do not expose the device to fire or excessive temperature. Exposure to fire or temperatures above 212°F may cause explosion.
10. Have servicing performed by a qualified repair person using only identical replacement parts.
11. This will ensure that the safety of the product is maintained.
12. Do not overcharge Phone. Unit may get hot with excessive use.  
Remove Phone when it is fully charged. Never charge for more than 7 hours at a time.
13. Do not cause damage to the battery.

## **SICHERHEITSVORKEHRUNGEN:**

WARNUNG - Bei der Verwendung dieses Produkts sind stets die grundlegenden Vorsichtsmaßnahmen zu beachten, einschließlich der folgenden:

1. Lesen Sie alle Anweisungen, bevor Sie das Produkt verwenden.
2. Die volle Leistung des Gerätes wird erst nach 2 oder 3 abgeschlossenen Lade- und Entladezyklen erreicht.
3. Zur Verringerung des Verletzungsrisikos ist eine genaue Überwachung erforderlich, wenn das Produkt in der Nähe von Kindern verwendet wird.
4. Setzen Sie das Gerät keiner Feuchtigkeit aus.
5. Verwenden Sie das Gerät nicht über seine Ausgangsleistung hinaus. Bei Überlastung des Gerätes droht Brand- oder Verletzungsgefahr.
6. Verwenden Sie das Gerät nicht, wenn es beschädigt oder modifiziert ist.

7. Beschädigte oder modifizierte Batterien können ein unvorhersehbares Verhalten zeigen, welches zu Brand, Explosion oder Verletzungen führen kann.

8. Demontieren Sie das Gerät nicht. Wenden Sie sich im Service- oder Reparaturfall an eine qualifizierte Fachkraft.

Falscher Zusammenbau kann zu Brand- oder Verletzungsgefahr führen.

9. Setzen Sie das Gerät keinem Feuer oder einer zu hohen Temperatur aus.

Brandexposition oder Temperaturen über 100°C können eine Explosion verursachen.

10. Lassen Sie die Wartung von einer qualifizierten Fachkraft durchführen, die nur identische Ersatzteile verwendet.

11. Dadurch wird sichergestellt, dass die Sicherheit des Produkts gewährleistet ist.

12. Überladen Sie das Telefon nicht. Das Gerät kann bei übermäßigem Gebrauch heiß werden. Entfernen Sie das Telefon, wenn es vollständig aufgeladen ist.

Laden Sie niemals mehr als 7 Stunden am Stück auf.

13. Beschädigen Sie die Batterie nicht.